

11 de marzo de 1953

Mr. Constantin Marinescu  
1, Boulevard Saint-Germain  
PARIS, 5

Mi querido amigo:

Leo su simpática carta del 7 del actual, que contesto a vuelta de correo.

¿Cómo podría rehusar un ofrecimiento que tanto nos honra? Le agradezco infinito que haya pensado en nuestros "Estudios" para publicar su trabajo sobre Jacques Coeur y que lo haya preferido a esos grandes sabios de Francia, quienes, sin duda, le admiran, pero no le aprecian tanto como nosotros. En consecuencia, acepto su propuesta y espero que cuanto antes nos mande el artículo de referencia. Los "Estudios" y yo mismo estaremos orgullosos de cobijarle.

Inmediatamente de su recepción publicaremos el artículo; primero, como separata, aunque luego figurará en la revista, que aparecerá en diciembre. A mediados de mayo tendrá Usted a su disposición 25 ejemplares (o algunos más si los necesita) y se le abrirá un abono de las pesetas correspondientes a 40 por página (en total, unas 800 o 1000, según la extensión del artículo).

Muchas gracias por la gentil carta que su Sra. esposa mandó a la mía. No les olvidamos. Y aunque esta primavera, por agotamiento nervioso, me sea imposible ir a París, procuraremos hacer el viaje quizá dentro de este mismo año.

Reiterándole las gracias, le saluda afectuosamente,